



# そろぐみだより

長い雨も終わり、いよいよ夏へと向かいます。園庭ではアサガオの蔓も伸び、蝉の鳴き声も聞かれるようになりました。遊びも活発になり、子ども達は水遊びや泥んこ遊び等夏の遊びを楽しんでいます。これから、ますます遊びも活発になります。水分補給や休息を取りながら楽しく過ごしたいと思いますので、ご家庭では生活リズムを整えて下さい。



おろし金で石鹸を削り、シャボン玉を作りました。細かく削れていく様子を楽しんでいました。



少しずつ水を入れ泡がぶくぶく出てくると「先生、小さい泡がいっぱいできたよ」と大喜びでした。これから、楽しい夏の遊びが始まります。色々な発見と経験ができるように楽しみたいと思います。

## 7月生まれのお誕生日

### おめでとうございます

ちな はなさん

・困った人がいると優しく声を掛け助けてくれる、思いやりのあるお友達です。



おど えいとさん

・製作が大好きで、廃品を使っては楽しい作品を作る想像力豊かなお友達です



8月生まれはいません。



## 慰霊の日について

神原小学校へ行き先生からお話を聞いて平和について学習をしました。戦争についての怖さを知り、お部屋では感じたことを話し合い「戦争ってどんなこと?」「小さな喧嘩がどんどん大きくなる」じゃあ、戦争にならない為にはどうしたらいい?」の問いかけに「喧嘩しない」「みんなに優しくする」平和学習で、色々な意見を出し合い学ぶことができました。



## お願い



- ・7月から給食のお当番活動が始まります。巾着袋に入れてエプロン・三角巾を準備して下さい。月曜日に持ってきて金曜日に持って帰ります。
- ・タオルやビニールなどの持ち物の忘れ物が多いので、一緒に確認して下さい。